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REQUERIMENTO Nº 740/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
equipamento para realização de 
testes ergométricos (teste de 
esforço) em pacientes da Rede 
Municipal de Saúde de Santa 
Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu reclamações de 

munícipes sobre a falta de realização de exames de testes ergométricos 
(esteira) por parte da Secretaria Municipal de Saúde; 

 

 CONSIDERANDO que o teste ergométrico é o registro da 

atividade elétrica do coração durante o esforço físico. Além dos achados do 

eletrocardiograma durante o esforço, este teste permite avaliar também o 

comportamento da pressão arterial, os sintomas referidos pelo paciente e sua 

aptidão física;  
  

            CONSIDERANDO que o teste ergométrico é utilizado para o 

diagnóstico, avaliação do tratamento ou estimativa de complicações futuras. 

Na maioria dos casos, o TE é realizado com esteira rolante, e pode ser parte 

integrante de outros exames, como a cintilografia de perfusão miocárdica com 

esforço físico, ecocardiograma de estresse e ergoespirometria (teste 

cardiopulmonar);  
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
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mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A informação de que a Secretaria Municipal de Saúde não 

vem realizando os testes ergométricos em pacientes do SUS procede?;   
 
2º) Caso a resposta seja afirmativa, qual é o motivo que impede a 

realização desses exames?; 
 
3º) Desde quando a Secretaria de Saúde não vem agendando os 

testes ergométricos?; 
 

4º) Quantos pacientes deixaram de ser atendidos nesse 
período?; 

 
5º) Atualmente, quantos pacientes aguardam na fila de espera 

pela realização dos testes ergométricos?; 
 
6º) Qual é a estimativa de prazo para a solução desse problema? 
 
7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de maio de 2016. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 


